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ILUSTRE MUNICIPALIDAD DE TIL TIL
SECRETARIA MUNICIPAL

SE LEVANTA ACTA DE SESIÓN ORDINARIA DEL HONORABLE CONCEJO
MUNICIPAL DE TIL TIL, REALIZADA CON FECHA 26 DE FEBRERO DEL
AÑo 2015, A LA HORA INDICADA EN CITACIÓN 09:00 HORAS.

LA SESIÓN ES PRESIDIDA POR EL SEÑOR ALCALDE, DON NELSON
ORELLANA URZÚA y SE ENCUENTRAN PRESENTES EN ESTA LOS SEÑORES
CONCEJALES, DOÑA EVA ABURTO GAJARDO, DOÑA MARINA ALMANZAR
ALLENDES, DON FERMÍN ASTORGA HIDALGO, DON CORNELIO BÁEZ ARÍAS
y DOÑA BERTA BUGUEÑO LIZAMA.
SR. ALCALDE: SALUDA A LOS SEÑORES CONCEJALES, FUNCIONARIOS
MUNICIPALES Y PÚBLICO PRESENTE.

PRIMER PUNTO EN TABLA: EXPOSICIÓN SECRETARIO REGIONAL
MINISTERIAL DE OBRAS PUBLICAS REGIÓN METROPOLITANA.

SE REALIZA EXPOSICIÓN SOBRE LOS SIGUIENTES PUNTOS:
- DIRECCIÓN DE VIALIDAD REGIÓN METROPOLITANA ~
- PROGRAMA DE AGUA POTABLE RURAL (APR) DEL MINISTERho bE.:.,.

OBRAS PÚBBLICAS. I .>,""~ I \
- UNIDAD ~E CAUCES Y DRENAJES URBANOS REGIÓN METROPIl\ITAN~.'~~.',~f':\ .
- DIRECCI?N GENERAL DE AGUAS. I .!\···'I·· '
- DIRECCION DE ARQUITECTURA REGION METROPILITANA MOP. \ "
- CONTRATO DE CONCESIONES RUTA 5, TRAMO SANTIAGO LOS\VILO~ ¡h .

SE ADJUNTA PRESENTACIÓN DE CADA DIRECCIÓN. '"- \l IV V '~
SR. ALCALDE: COMO PRIMER PUNTO PREGUNTA POR LA PAVIMENTACIO~
DEL SECTOR DE PUNTA DE PEUCO, COMENTA QUE EL REALIZAR ESTE
TRABAJO SERÍA UNA MANERA DE COMPENSAR A LOS VECINOS DE ESTE
SECTOR POR LAS CARCELES INTALADAS SIN LA APROBACION DE ELLOS,
SE HAN REALIZADO LAS GESTIONES PERTINENTES PARA QUE SE
REALICEN ESTOS TRABAJOS Y NO SE HAN OBTENIDO RESULTADOS
FAVORABLES, SIEMPRE LOS RECURSOS DESTINADOS SE VAN A OTRAS
COMUNAS Y CONTINUAMOS A LA ESPERA DE UNA SOLUCIÓN. COMO OTRO
PUNTO EXPONE EL TEMA DE LOS PUENTES QUE SE ENCUENTRAN
EMPLAZADOS EN EL CAMINO A LA LOCALIDAD DE RUNGUE, YA QUE EN
ESTOS NO EXISTEN SEÑALETICAS QUE INDIQUEN QUE NO ESTA PERMITIDO
EL TRANSITO DE CAMIONES DE ALTO TONELAJE, POR LO QUE LAS
REPARACIONES QUE SE REALIZAN A LOS PUENTES SON DE MUY POCA
DURACIÓN, SE SOLICITA SUBSANAR ESTOS PROBLEMAS.



SR. ASTORGA: RESPECTO A LA EXPOSICIÓN DE LA DIRECCIÓN DE OBRAS
HIDRAULICAS, PREGUNTA POR LAS PERSONAS QUE NESECITAN POSTULAR
A PROYECTOS RELACIONADOS CON ESTE TEMA, Y NO LO PUEDEN HACER
POR NO TENER INSCRITAS LOS DERECHOS DE AGUAS. SOLICITA
GESTIONAR UN OPERATIVO EN LA COMUNA PARA QUE LOS VECINOS PUEDAN
REALIZAR ESTE TRÁMITE.

SR. ALCALDE: RESPECTO A LA EXPOSICION DE LA DIRECCIÓN DE
ARQUITECTURA, PREGUNTA SOBRE DAR UNA SOLUCION POR EL ESTADO
QUE SE ENCUENTRA LA BIBLIOTECA MUNICIPAL, ADEMAS CONSULTA ,
SI EXISTE ALGUN PROYECTO CONTEMPLADO PARA LA RESTAURACIÓN DE
LA CAPILLA LA MERCED, YA QUE ESTA NECESITA UNA RESTAURACION Y
CONSERVACIÓN, POR OTRA PARTE INDICA QUE EL PARQUE MANUEL
RODRIGUEZ, ES UN PATRIMONIO CULTURAL, POR CUANTO SE DEBEN
REALIZAR GESTIONES PARA LA CONSERVACIÓN DEL LUGAR, YA QUE POR
PARTE DEL MUNICIPIO SE HAN REALIZADO GESTIONES, SIN RESULTADOS
FAVORABLES.

SECRETARIA MUNICIPAL: PREGUNTA AL EXPOSITOR CUAL ES EL NIVEL
E INSTANCIAS DE COORDINACION QUE TIENEN ENTRE TODOS LOS ORGANOS
QUE SE ENCUENTRAN INVOLUCRADOS EN EL "PLAN TIL TIL". INDICA
QUE LE PARECE QUE NO SE ESTA TRABAJANDO CON LA COORDINACION
NECESARIA Y EFICIENTE ENTRE LOS SERVICIOS, SE REFIERE A LA
PASARELA PEATONAL QUE SE COMPROMETIO PARA LA LOCALIDAD DE
HUERTOS FAMILIARES, QUE ES UN COMPROMISO QUE ESTA POR AÑOS, Y
QUE SE DIJO A LA COMUNIDAD SE INSTALARIA ESTE AÑO, PÉRO AUN NO
SE REALIZAN TODAS LAS GESTIONES PARA LLEVARLA A CABO, POR
EJEMPLO, SE REQUIERE TENER DEFINIDOS TODOS LOS APORTES Y
MONTOS DE LAS EMPRESAS QUE CONTRIBUIRIAN A LOS ESTUDIOS QUE
SE DEBEN REALIZAR PREVIAMENTE, COMO SERAN INGRESADOS ESTOS AL
MUNICIPIO, O SI SE PAGARAN DIRECTAMENTE POR LAS EMPRESAS A
QUIEN REALIZARA LOS ESTUDIOS, LO QUE ADEMAS NECESARIAMENTE
DEBE COORDINARSE CON LA DIRECCION DE OBRAS MUNICIPALES, Y CON
LA CONCESIONARIA, QUE DEBE DAR LOS PERMISOS PARA LA INSTALACION
DE ESTA ESTRUCTURA, QUE FINALMENTE SERA PROVISORIA, PERO
TAMPOCO SE HA DADO PLAZO PARA INFORMAR EN QUE ESTA LA
TRAMITACION DEL PROYECTO PARA SU CONSTRUCCION DEFINITIVA. 0.';' ,,-
POR OTRA PARTE, REFIRIENDOSE A LA INSTALACION DEL ATRAyIE..$tv...
VEHICULAR EN EL SECTOR DE ALTO EL MANZANO, SI ESTE SE CONS,TI\U~:.· \1 ¡, r • " 0/. ~~,. fANTES DE LO COMPROMETIDO PARA HUERTOS FAMILIARES, SE PR~SENtt';}}·.t>~~-:"
UN PROBLEMA CON LA COMUNIDAD DE DIMENSIONES, PUESTO QUE A LA '''..
GENTE NO LE BASTARA CON LA EXPLICACION QUE SE DARA RESPE&TO'DE
QUE ESTA SERA FINANCIADA POR PRIVADOS EN CUMPLIMIENTO d~ UNK ~
NORMA, Y NO CON FONDOS ESTATALES. SE PRODUCIRA UN DESCON~TO
EN LA COMUNIDAD QUE DIRA FINALMENTE QUE SE HA PRIVILEGIADO~
UN SECTOR DE MAYORES INGRESOS CON LA INSTALACION DE ESTA
INFRAESTRUCTURA Y SERA DESPLAZADA TODA UNA LOCALIDAD QUE VIENE



SOLICITANDO UNA SOLUCION HACE MUCHOS AÑOS, Y QUE NO SE CUMPLIO
EL COMPROMISO. DEBE HABER UNA PRIORIZACION EFECTIVA DE ESTA
INSTALACION, LA GENTE QUIERE RESPUESTAS Y HASTA EL MOMENTO LO
UNICO QUE SE TIENE ES LA ESTRCUTURA DE FIERRO.

SRA. ABURTO: MANIFIESTA SU MALESTAR CON RESPECTO A LA
EXPOSICIÓN DE LA DIRECCION DE CONCESIONES, YA QUE HACE MAS DE
20 AÑOS QUE SE ESTA ESPERANDO LA INTALACIÓN DE UN ATRAVIESO
VEHÍCULAR Y UNA PASARELA PEATONAL EN EL PARADERO CINCO DE LA
LOCALIDAD DE HUERTOS FAMILIARES. DURANTE TODO ESTE TIEMPO SE
HAN REALIZADO TODAS LAS GESTIONES CON LAS ENTIDADES
CORRESPONDIENTES Y AÚN NO SE TIENE UNA RESPUESTA CONCRETA.
AGREGA QUE SON ALREDEDOR DE 20 PERDIDAS HUMANAS LAS QUE HEMOS
TENIDO QUE SUFRIR, Y QUE ESTA ES UNA SITUACIÓN INSOSTENIBLE,
SE SOLICITA AL SR. SEREMI PRESENTE, DAR PRIORIDAD A ESTA
SOLICITUD.

SRA. BUGUEÑO: SE REFIERE A QUE ESTE FUE UN COMPROMISO QUE SE
TOMO HACE UNOS MESES EN REALCION AL PLAN TIL TIL, PERO QUE NO
SE HA INFORMADO AVANCE. POR OTRA PARTE Y EN VIRTUD DE LA
INFORMACION ENTREGADA POR EL DIRECTOR DE OBRAS DE QUE SE
CONSTRUIRA UNA PASARELA Y ATRAVIESO VEHICULAR EN EL SECTOR DE
ALTO EL MANZANO, QUE AUNQUE ESTE SE FINANCIE POR LA
INMOBILIARIA EN CUMPLIMIENTO DE SU OBLIGACION LA GENTE NO LO
COMPRENDERA ASI, Y SERA UN PROBLEMA GRANDE QUE SE LES
PRESENTARA COMO GESTION MUNICIPAL.
SOLICITA SE INFORMEN FORMALMENTE LAS GESTIONES SOBRE ESTE TEMA.

SR. BAEZ: RESPECTO DEL PROBLEMA DE SEQUIA QUE AFECTA EN LA
COMUNA, CREE QUE SE DEBEN GESTIONAR MAYORES RECURSOS PARA QUE
EL MUNICIPIO PUEDA ENFRENTAR ESTE TEMA.

SR. ALCALDE: SEÑALA QUE SE ESTAN HACIENDO LAS GESTIONES PARA
OBTENER UNA SOLUCION EN ESTE SENTIDO.

DOY FE.
A LAS 12:30 HRS., SE DA POR FINALIZADA LA SES ~N.

-----



CLAUDIA PARRA CISTERNAS
ABOGADO
SECRETARIA MUNICIPAL.


